



*La compétition départementale  
dans le gymnase de Léguevin.*

## Les archers fonsorbais médaillés

**L**e club de tir à l'arc a déjà habitué son public à des performances de premier plan. Fidèle à sa réputation, il a participé au championnat départemental de tir à l'arc qui s'est tenu à Léguevin. Cette compétition en salle est ouverte à tous les types

d'arcs. Les archers sont placés en ligne face à des cibles qui se situent à 18 m devant eux. Sur les neuf archers fonsorbais participants, cinq d'entre eux sont monté sur le podium, dont deux ont décroché la première place. ■